

Fecha 06.08.2015	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

CARTAS A REFORMA

El que mucho abarca...

Con sorpresa, leo acerca del interés de Miguel Mancera por controlar también las áreas que deja el actual aeropuerto de la Ciudad de México. Si ya tiene suficientes temas a resolver y de los cuales los resultados son altamente negativos, al grado de lastimar su imagen, como podrían ser seguridad, corrupción, endeudamiento de las delegaciones, bacheo y otros muchos más, ¿cómo pretende absorber una responsabilidad más?

Estimo que la intención es buena, pero suena a ficción esa necesidad de buscarse mayores problemas; no los necesita. Yo le sugeriría, con el debido respeto, que se concentrara en todo lo antes mencionado e invirtiera en ello toda su capacidad y energía. A lo mejor así los resultados serían satisfactorios y usted podría estar orgulloso de la labor realizada. No suena lógico que, con los resultados actuales de su gestión, todavía pretenda allegarse mayores responsabilidades. El que mucho abarca poco aprieta.

Ernesto Ortega y G. • Naucalpan, Estado de México

